



« Nous prononçons constamment des jugements affirmant la beauté ou l'absence de beauté d'un paysage, d'un visage ou d'un tableau, mais de tels jugements sont-ils légitimes ? Si le beau, comme a conduit à le penser le grand mouvement de subjectivation de la modernité n'est affaire que de plaisir et de goût, ne faudrait-il pas se contenter de dire que ce paysage, cet objet ou ce visage nous sont agréables ? Pourtant, comme l'a bien pointé Kant, toute évaluation de la beauté d'un objet contient une étrange prétention à l'universalité. Que signifie cet entêtement à faire comme si la beauté était une propriété de l'objet ? On montrera comment la réponse à ces questions suppose une distinction préalable des différents sens dans lesquels le mot « beau » peut être entendu. »

Peut-on juger de la beauté ?

avec **Carole Talon-Hugon**,
professeur à l'université de Nice, présidente de la
Société française d'esthétique



MEDIATHEQUE
MEDIATHEK
valais sion |



Société Valaisanne de
Philosophie

**rencontre-philo
sur notre site
www.valaisphilo.ch
mercredi
2 décembre, 18h15
(consultable durant une semaine)**